
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese teilte mit, dass zu der Niederschrift aus der vorangegangenen 
Legislaturperiode seitens des damaligen Ausschusses keine Einwendungen erhoben worden 
seien.  
 
Die Niederschrift wurde zur Kenntnis genommen. 


